## La Razón (Castilla y león)

Castilla y León

04/02/19

Prensa: Diaria

Tirada: 250 Ejemplares Difusión: 250 Ejemplares



Página: 1

Sección: REGIONAL Valor: 5.008,41 € Área (cm2): 151,9 Ocupación: 18,69 % Documento: 1/1 Autor: V. San José - Salamanca Núm. Lectores: 1000

## La USAL participa en el Máster en Gestión de Fronteras para cuerpos de seguridad

V. San José - Salamanca

La Universidad de Salamanca (USAL) participa en el consorcio que organiza el Máster en Gestión Estratégica de Fronteras para que los cuerpos de seguridad del espacio Schengen mejoren sus capacidades, una iniciativa de la Agencia Europea de la

Guardia de Fronteras y Costas, en la que también participa la UNED, la Guardia Civil y la Policía Nacional, además de universidades e instituciones europeas de otros cuatro países.

Con una duración de 18 meses el calendario académico comienza en septiembre v se alarga hasta casi dos años después, en el mes de abril. Cuenta con un totral de 90 crñditos, de los cuales 60 son presenciales v los 30 restantes corresponden a la elaboración del Trabajo Final de Máster.

El Máster en Gestión Estratégica de Fronteras tiene entre sus peculiaridades que al mismo no se le aplican las normas de calidad de la Usal, sino las del consor-

cio de universidades e instituciones que en él participan. Además, no está abierto a cualquiera. Los alumnos han de ser profesionales cuvo mando sea de nivel medioalto en gestión de fronteras y que, además, deben ser propuestos por las autoridades nacionales a Frontex, que a través de una comisión de selección los elige para cursarlo. En todo caso, hay dos alumnos por cada uno de los países pertenecientes al espacio Schengen, Suelen ser, en España, comisarios, inspectores o tenien-

tes coroneles. No es un master dirigido a la toma de decisiones políticas que puedan afectar a la situación de las fronteras.

En este caso se persigue formar a los profesionales que se encargarán de implementar sobre el terreno las directrices que otros acuerden. Además, aunque se trata de un curso importante a nivel académico tiene un alto componente práctico, va que una vez al mes tiene clases presenciales en unos de los países que forman parte del consorcio.